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Betreff: Antrag der Stadträte Wolff/Schuh - Fraktio n NEUES FORUM + 

UNABHÄNGIGE - zum Thema Erhalt und Erneuerung des b aschkirischen 
Spielplatzes auf der Peißnitz 

  
 
Beschlussvorschlag:  
 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob im Rahmen der Städtepartnerschaft UFA 
und des Studentenaustausches der Freunde Baschkortostans e.V. eine grundhafte 
Sanierung des baschkirischen Spielplatzes ohne größere Kosten bewerkstelligt werden 
kann. 
 
 
 
gez. Sabine Wolff      gez. Prof. Dr. Dieter Schuh 
Stadträtin NEUES FORUM     Stadtrat UNABHÄNGIGE 
 
 
Begründung:  
 
Der Erhalt und die Sanierung des Spielplatzes können gleichzeitig als Pflege der 
Städtepartnerschaft zwischen Halle (Saale) und Ufa gewertet werden. Die Beschaffenheit 
des Spielplatzes hat eine hohe Authentizität, besonders durch die folkloristisch geprägten 
Spielgeräte. 
 
Der Verein Freunde Baschkortostans e.V. hat bereits zugesagt, sich an der Sanierung des 
Spielplatzes zu beteiligen. Deshalb ist jetzt zu prüfen, welche Sanierungsmaßnahmen 
erforderlich sind und welche Kosten die Stadt Halle und der Verein aufbringen müssen. 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2008/07547 
Datum:   08.10.2008 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Frau Sabine Wolff 
Plandatum:        



Stadt Halle (Saale)       16.10.2008 
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Sitzung des Stadtrates am 29.10.2008 
Antrag der Stadträte Wolff/Schuh – Fraktion NEUES F ORUM + UNABHÄNGIGE – zum 
Thema Erhalt und Erneuerung des baschkirischen Spie lplatzes auf der Peißnitz 
 
Vorlage-Nr.: IV/2008/07547 
 
TOP:           7.5  
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag anzunehmen. 
 
Begründung: 
 
Die Stadtverwaltung wird prüfen, ob im Rahmen der Städtepartnerschaft UFA eine grundhaf-
te Sanierung des baschkirischen Spielplatzes auf der Peißnitz ohne größeren Kostenauf-
wand für die Stadt  bewerkstelligt werden kann und nimmt Kontakt mit dem Verein „Freunde 
Baschkortostans“ auf. 
 
Dazu erfolgt ein Sachstandsbericht im März 2009. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 


